

*Einladung zu einer
Filmvorführung*



„Wir sind die Neuen“.

**Ein Filmkomödie von Ralf Westhoff. Mit Gisela
Schneeberger, Heiner Lauterbach u. a.**

Wer sagt eigentlich, dass man mit 60 alt ist? Anne, Eddi und Johannes sind um die sechzig, können sich wenig leisten und gründen deshalb ihre alte Studenten-WG einfach wieder neu—wie früher. Doch die WG hat die Rechnung nicht mit der Hausgemeinschaft gemacht: mit den drei jungen Studenten aus der anderen WG. Die haben so ihre Probleme mit den Älteren.

Der Generationenkonflikt ist vorprogrammiert, oder?

Dienstag, 1. April.2025

um 17.00 Uhr

Versöhnungskirche

Meckinghover Weg 20

*Eine Anmeldung ist nicht
erforderlich!*